

REFLEXIÓN

CÓMO SER LA PERSONA ESPIRITUAL QUE DESEAS SER

“EL ESCUDERO DE DIOS” POR TERRY NANCE | PÁG. 20

A PRINCIPIOS DEL SIGLO XX, UN ASILO EN LAS AFUERAS DE BOSTON ALBERGABA A INDIVIDUOS GRAVEMENTE RETARDADOS O PERTURBADOS. UNO DE LOS PACIENTES ERA UNA NIÑA A LA QUE LLAMABAN SIMPLEMENTE ANITA. NO SE DABA CON NADIE EN EL ASILO. EL PERSONAL TRATÓ TODOS LOS MEDIOS POSIBLES PARA AYUDARLA, PERO SIN ÉXITO. FINALMENTE, FUE ENCERRADA EN UNA CELDA EN EL SÓTANO Y FUE DESECHADA COMO INCURABLE.

EN EL ASILO TRABAJABA UNA CRISTIANA QUE CREÍA QUE UNA CRIATURA DE DIOS NECESITA AMOR, PREOCUPACIÓN Y CUIDADO. ENTONCES, DECIDIÓ DEDICAR EL TIEMPO DEL ALMUERZO PARA ESTAR CON ANITA, LEERLE Y ORAR A DIOS QUE LA ALIVIARA DE LA PRISIÓN DEL SILENCIO. TODOS LOS DÍAS, ESTA CRISTIANA LLEGABA A LA PUERTA DE ANITA Y LEÍA. PERO LA PEQUEÑA NADA RESPONDÍA. PASARON MESES. LA MUJER TRATABA DE HABLAR CON ANITA, PERO ERA COMO HABLARLE A UN CUARTO VACÍO. LE LLEVABA ALGUNAS GOLOSINAS, PERO NO RECIBÍA NADA A CAMBIO.

UN DÍA, FALTABA UNA GALLETA DEL PLATO QUE LA MUJER LE HABÍA LLEVADO A ANITA. ANIMADA, LA MUJER CONTINUÓ SU LECTURA Y ORACIÓN POR ELLA. CON EL TIEMPO, LA PEQUEÑA COMENZÓ A RESPONDER A TRAVÉS DE LOS BARROTES DE SU CELDA. PRONTO, LA CRISTIANA CONVENCÍÓ AL DOCTOR DE QUE ANITA NECESITABA UNA SEGUNDA OPORTUNIDAD PARA SU TRATAMIENTO. LA SACARON DEL SÓTANO Y SE CONTINUÓ EL TRABAJO CON ELLA. AÑOS DESPUÉS, LE DIJERON QUE ANITA PODÍA DEJAR EL ASILO Y LLEVAR UNA VIDA NORMAL. SIN EMBARGO, ELLA PREFIRIÓ NO SALIR. ESTABA MUY AGRADECIDA POR EL AMOR Y LA ATENCIÓN QUE RECIBIÓ DE LA CRISTIANA Y DECIDIÓ QUEDARSE PARA DAR AMOR A OTROS, COMO ELLA HABÍA SIDO AMADA.

ANITA PERMANECIÓ EN LA INSTITUCIÓN PARA TRABAJAR CON OTROS PACIENTES QUE SUFRÍAN COMO ELLA HABÍA SUFRIDO. CASI MEDIO SIGLO MÁS TARDE, LA REINA DE INGLATERRA CELEBRÓ UNA CEREMONIA ESPECIAL PARA HONRAR A UNA DE LAS MUJERES MÁS INSPIRADORAS DE LOS ESTADOS UNIDOS, A HELEN KELLER. CUANDO SE LE PREGUNTÓ A QUÉ ATRIBUÍA SU ÉXITO AL VENCER SU CEGUERA Y SORDERA, HELEN KELLER RESPONDIÓ: "SI NO HUBIERA SIDO POR ANA SULLIVAN, HOY NO ESTARÍA AQUÍ". ANA SULLIVAN, QUE AMÓ INMENSAMENTE Y CREYÓ EN UNA NIÑA INCORREGIBLE, CIEGA Y SORDA LLAMADA HELEN KELLER, ERA ANITA. DEBIDO A UNA GENEROSA CRISTIANA QUE, EN LA MAZMORRA DEL ASILO PARA ENFERMOS MENTALES, CREYÓ QUE UNA NIÑA INCURABLE NECESITABA EL AMOR DE DIOS, EL MUNDO RECIBIÓ EL MARAVILLOSO DON DE HELEN KELLER.

¿QUÉ SE NECESITA PARA HACER ESE TIPO DE CRISTIANO? ¿QUÉ SE NECESITA PARA QUE PASEMOS LA BARRERA DE NUESTRO EGOÍSMO INCONSECUENTE, NUESTROS DESEOS CARNALES, PARA PRESTAR UN SERVICIO DE AMOR A DIOS Y AL PRÓJIMO? ¿EN QUÉ CONSISTIÓ LA ESENCIA DE LA MADUREZ CRISTIANA QUE MOTIVÓ A LA BENEFACTORA DE ANA SULLIVAN PARA UN MINISTERIO TAN SIGNIFICATIVO?

PRIMERO, SE NECESITA UNA FIRME COMPRENSIÓN DE LO QUE ERES EN CRISTO. NO PUEDES LLEGAR A SER COMO JESÚS A MENOS QUE SEAS SU RETOÑO. TIENES QUE SER INJERTADO EN LA VID PORQUE, SIN CRISTO, NADA PUEDES HACER (JUAN 15:5).

SEGUNDO, DEBES CRUCIFICAR LA CARNE, ENSEÑADA LARGO TIEMPO POR EL PECADO, Y ANDAR EN CONFORMIDAD CON LO QUE ERES EN CRISTO Y SER "TRANSFORMADO CONFORME A LA RENOVACIÓN DE TU ENTENDIMIENTO" (ROMANOS 12:2).

TERCERO, SE REQUIERE LA GRACIA DE DIOS. "PORQUE EL PECADO NO SE ENSEÑOREARÁ DE VOSOTROS; PUES NO ESTÁIS BAJO LA LEY, SINO BAJO LA GRACIA" (ROMANOS 6:14). NO PODEMOS TENER UNA VIDA JUSTA MEDIANTE EL ESFUERZO HUMANO O SOBRE LA BASE DE NORMAS EXTERNAS. BAJO EL PACTO DE GRACIA, VIVIMOS POR LA FE, CONSECUENTES CON LO QUE DIOS DICE QUE ES VERDAD, EN EL PODER DEL ESPÍRITU. PARA VIVIR BAJO LA GRACIA, ESTAMOS APRENDIENDO A ANDAR POR EL ESPÍRITU (GÁLATAS 5:16-18).

¿CÓMO ANDAR EN EL ESPÍRITU? SI RESPONDIERA CON UNA FÓRMULA, VOLVERÍA A PONERTE BAJO LA LEY. EL ESPÍRITU SANTO ES UNA PERSONA CON QUIEN NOS RELACIONAMOS COMO NUESTRO GUÍA DIVINO, Y NO ALGO QUE PUEDE PONERSE EN UNA CAJA Y CUANTIFICARSE. HABLAMOS DE ANDAR CON DIOS, LO QUE ES UNA RELACIÓN DE PADRE A HIJO. EL APÓSTOL JUAN DICE ACERCA DEL ESPÍRITU: "EL VIENTO SOPLA DE DONDE QUIERE, Y OYES SU SONIDO; MAS NI SABES DE DÓNDE VIENE, NI A DÓNDE VA; ASÍ ES TODO AQUEL QUE ES NACIDO DEL ESPÍRITU" (JUAN 3:8). AL SER LLENADO DEL ESPÍRITU Y GUIADO POR ÉL, TE PUEDE LLEVAR A LUGARES NUNCA IMAGINADOS; PERO LA VOLUNTAD DE DIOS NUNCA TE LLEVARÁ DONDE LA GRACIA DE DIOS NO TE PUEDA GUARDAR.

